

Presentación

LA FACULTAD DE DERECHO DE LA UNIVERSIDAD FEMENINA DEL SAGRADO CORAZÓN, prosiguiendo con la divulgación de estudios e investigaciones propios del Derecho y la Justicia, presenta el número dos de su revista LUMEN.

En este segundo número, consideramos como temas centrales: **Vida, Persona y Familia**, por ser de suma importancia para el ser humano y la sociedad que, lamentablemente, se ven afectados por la pérdida de valores éticos y cristianos. La realidad nacional y mundial, exige que profundicemos en las raíces que unen al ser humano con Dios, en la defensa de la vida humana, la dignidad de la persona y en el fortalecimiento de la familia.

Los artículos de los temas centrales han sido escritos por docentes de nuestra Facultad y especialistas invitados: *La Eutanasia: Algunas aproximaciones de tipo ético*, Sylvia Torres Morales de Ferreyros; *Dignidad de la Persona y Derecho*, Carlos Mesía Ramírez; *Los Niños y Adolescentes en el ámbito tutelar*, María Consuelo Barletta Villarán; *El Proceso Matrimonial Canónico en el Código Actual*, R.P. Luis Cordero Rodríguez y *Antecedentes y evolución del Derecho Familiar Peruano*, Fernando Vidal Ramírez.

En la sección “**Temas de Derecho**”, teniendo en cuenta el interés por asuntos que permiten analizar distintas situaciones desde diversas perspectivas, Lumen No. 2, incluye los siguientes artículos de juristas nacionales y extranjeros:

- *Ley del Sistema Nacional de Evaluación del Impacto Ambiental*, César Bazo Ibarburu;
- *El Marco Jurídico de la Potestad Tributaria Municipal: El Decreto Ley No. 25868 y los Decretos Legislativos N° 776 y N° 807*, Mario Ernesto Herrera Monge;
- *El Derecho de Insurgencia*, Juan Chávez Molina;
- *El Objektor de Conciencia*, Ramiro De Valdivia Cano;
- *Las Normas Generales de la Ley de Sociedades y su aplicación a las Sociedades de Personas*, Hernando Montoya Alberti;
- *El Derecho Procesal Civil en el siglo XX*, Juan Montero Aroca, jurista español;
- *El Proceso y la Política*, Carlos Parodi Remón;
- *El Proceso Contencioso Administrativo en el Perú*, Gustavo Baca Corzo;
- *Periodismo y Propiedad Intelectual*, Rubén Ugarteche Villacorta;
- *Ciencia y Seudociencia en los Medios de Comunicación*, R.P. Manuel Carreira, sacerdote jesuita de nacionalidad española;
- *Hacia una Justicia Democrática*, Dr. Sergio Salas Villalobos, Presidente de la Corte Superior de Justicia de Lima, Conferencia Magistral;
- *Justicia de Paz*, Elizabeth Mac Rae Thays, Conferencia Magistral.

Destacamos, muy complacidos, que hemos incorporado en este número la síntesis del trabajo de investigación de dos de nuestras egresadas: de Eliana Irene Torres Adrianzén, *La Pequeña Empresa en el Perú*, y de Eliana Ames Vega, *El ruido y sus implicancias jurídicas*, tema de su tesis para optar el Título de Abogado.

Finalmente, se publica un artículo escrito en homenaje al que fuera doctor Andrés Aramburú Menchaca, distinguido docente de la Facultad de Derecho de la UNIFE, ex decano del Colegio de Abogados de Lima y Maestro especialista en Derecho Internacional.

Expresamos nuestro reconocimiento a la Hermana doctora Elga García Aste, Rectora de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón, por su interés en nuestra Revista.

Agradecemos a los autores de los artículos que enriquecen esta publicación y los invitamos a que continúen colaborando con nosotros. A los docentes Ronald Cárdenas Krenz, Sylvia Torres de Ferreyros, Gisela Vidal Cabeza y Eliana Torres Adrianzén, nuestra gratitud por el apoyo en la Coordinación de la Revista, así como a las alumnas colaboradoras, Patricia Cáceres Almonacid y Mercedes Alejandrina Gonzáles López.

Es tiempo de escuchar y vivir, en el ámbito personal y colectivo, las palabras del Divino Maestro: “Yo soy el camino, la verdad y la vida”. Reiteramos nuestro compromiso con la formación integral de nuestras alumnas, como partícipes activas en el desarrollo del país, en la defensa de los valores de nuestra identidad nacional, la búsqueda de la verdad y en la promoción de la justicia y de la paz social.

Quedamos atentos a los siempre bienvenidos aportes de nuestros lectores para continuar en esta tarea y perfeccionarla.

La Molina, diciembre del 2001.

GABRIELA ARANÍBAR FERNÁNDEZ DÁVILA
Decana de la Facultad de Derecho